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der Abgeordneten Heidrun Silhavy 
und Genossen 
an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 
betreffend Lärmschutz 
 
 
 
In der Ausgabe vom 20. November 1996 der Zeitschrift ,,Aktuelle Woche" befaßt sich ein 
Artikel mit dem Titel ,,Spiel mit der Gesundheit von Grazern" mit der Lärmbelästigung im 
Bereich des Teilstücks der Pyhrn-Autobahn vom Verteilerkreis Webling in Richtung Süden. 
 
Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister für wirtschaft- 
liche Angelegenheiten nachstehende 
 
 
Anfrage: 
 
1. Sind dem Bundesministerium für wirtschaftliche Angelegenheiten die Lärmprobleme 
im Bereich des Teilstückes der Pyhrn-Autobahn vom Verteilerkreis Webling in 
Richtung Süden bekannt? 
 
2. Welche Maßnahmen wurden bisher gesetzt, um den berechtigten Forderungen der 
betroffenen Bevölkerung nachzukommen? 
 
3. Sind weitere Schutzmaßnahmen geplant? 
 
4. Wann ist mit der Realisierung geplanter Maßnahmen zu rechnen? 
 
5. Wie hoch werden die Kosten hiefür sein? 
 
 
 
Beilage wurde nicht gescannt !!! 
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